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Zitat von Veteran 

Zitat von Oldhans51 

Heute wird in der NZ wieder gegen Hecking ausgeteilt . Von Wolfgang Laaß,
nicht von Fadi Keblawi. möchte ich betonen.

Nur ein paar Aussagen:

- Der AR übt hinter vorgehaltener Hand massive Kritik an Hecking und Rebbe.
Der sechstteuerste Kader liefert zu selten und zu wenig.

Andere Vereine mit kleinerem Budget sind dank innovativer und kreativer
Personalpolitik mit " Karacho" am Club vorbeigezogen.

- Der AR Vorsitzende Peter Meier ist ebenfalls unzufrieden wird aber eine
Bewertung erst zum Saisonende machen.

Interessant ist die Bemerkung dass er sich momentan öffentlich nicht hinter
Hecking stellt da dies bei einer weiteren Talfahrt seine
Wiederwahl gefährden könnte. 

- Allerdings wird auch geschrieben dass Stand Gestern ( Freitag ) Hecking den
großen Umbruch durchführen wird.

- Es ist ein kompliziertes Gemengelage in dem sich auch der Trainer an
Erfolgen messen lassen muss.
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Soweit das Wichtigste aus dem Artikel. Meiner Meinung nach.

Alles anzeigen 

Naja, ausgeteilt würde ich das nicht nennen. So wie von Laaß argumentieren hier
gefühlt 90 % User. Die Volte bezüglich Meier ist aber neu und macht keinen Sinn. Denn
die Stimmen aus gewissen Kreisen wären ihm sicher wenn er rechtzeitig Klarheit
bezüglich Hecking schafft.

Was den Personaletat angeht, das ist jetzt wirklich kein Geheimnis, weil sogar die DFL
die Kennzahlen veröffentlicht. Wurde hier auch schon oft genug gepostet.

Alles anzeigen 

Ja aber was bringt mir der 6 höchste Etat wenn ich zur Etat Deckung immer dienzwei besten
verkaufen muss?

Alleine von der Etat Höhe kann man doch keine sportliche Tabelle ablesen, das wäre zu einfach.
Da gehört schon auch die Einnahmen/Ausgaben Seite dazu und die Anzahl NLZ Spieler wo man
sich spekulativ Gönnt um sie zu halten, auch das kostet Geld. Ein Kania, Hofmann, Ortegel
kosten was, aber sind reine Speckulationsobjekte.

Was natürlich Fakt ist, wir bezahlen zu viele Ersatzspieler gutes Gehalt und wir haben zu viele
Innenverteidiger im Kader was unnötig kostet.
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